
   

 

 
 
 
 

Comité Directeur du 21 décembre 2024 à Habsheim 
 
 
 
Présidence :  
Marc Hoog 
 
Présents :  
Roland Mehn - André Hahn - Hakim Bouhabila – Jacky Humler - Vincent Milliet - Huguette 
Ueberschlag - François Marcadé - Richard Godié – Lionel Grunenwald – Christophe Guyot –
Fabienne Fleith– Jean Luc Kleinman - Anthony Hernu - Malik Bouacida - Pascal Fritz – 
Philippe Durr 
 
Excusés :  Claude Arnold – Magalie Scheuer - Michel Aucourt – Stéphanie Lapaglia - 
Badradine Koussa – Cyrille Jehl – Dominique Lihrmann 
 
Participent : Christophe Carbiener (Directeur) – Sébastien Ebert (visio) 
 
Début de réunion : 09h00 
 
Le Comité Directeur remercie le club d’Habsheim et son président, David Guilhermino, pour 
son accueil 
 

1. Informations du Président 
 

• Approbation du PV de la réunion du 23 novembre 2024 à l’unanimité 
 

• Retour sur la réunion du Comité Directeur de la LGEF du 19 décembre 2024 
 
Confirmation de Frédéric Varais comme Directeur Général de la LGEF 
 
Le représentant des Présidents de District à la FFF sera René Molle. Il prend la suite de Bruno 
Herbst qui a tenu ce rôle durant la mandature précédente. 
 
Constitution du Conseil des Présidents des clubs régionaux : A l’instar de ce que met en place 
le District d’Alsace, la LGEF souhaite constituer un Conseil des Présidents des clubs régionaux 
pour participer aux décisions de la Ligue. Le Comité Directeur échange sur les clubs alsaciens 
pouvant intégrer ce Conseil. 
 
Le Président Délégué fait un retour sur la constitution des commissions régionales et sur les 
bénévoles alsaciens nommés 
 

• Retour sur l’Assemblée Générale de la FFF 
 
Le Comité Directeur félicite Philippe Diallo et son équipe pour leur élection. 
Pour la première fois, tous les clubs amateurs ont été invités à voter 
 

• Nomination à la LFA 
 
Le Comité Directeur félicite Claude Delforge pour sa nomination à la Présidence de la Ligue 
de Football Amateur. 



Le District d’Alsace se tient à disposition de la LFA pour participer activement au 
développement du football 
 

• Situation de l’Équipe Technique Régional Alsace 
 
Le Président délégué fait un point sur la situation de l’ETR Alsace. 2 réunions ont eu lieu avec 
les CTD, les CTR Alsace et le DAF, avec un bilan qui démontre des difficultés d’organisation 
et des difficultés relationnelles. 
Un travail en collaboration avec la LGEF va être mis en place pour trouver une organisation 
plus efficace qui permettra d’apaiser le climat au service du développement de la pratique. 
 

• Démission 
 
Le Comité Directeur prend acte de la démission de Magalie Scheuer. Une proposition de 
remplacement va être soumise au vote des clubs à la prochaine Assemblée Général pour 
compléter le Comité Directeur. 
 

2. Informations du Président Délégué et du Secrétaire Général 
 

• Point de situation des Commissions de District 
 
Le Secrétaire Générale présente les propositions de constitution des commissions pour 
application au 1er janvier 2025. 
Le Comité Directeur valide les propositions. Une dernière discussion va être opérée avec les 
Présidentes et Présidents de commission avant finalisation 
 

3. Information administrative 
 

• Demande de subvention 
 
Le Comité Directeur étudie la demande de subvention de la section sportive du Collège Pfeiffel 
de Colmar. 
Considérant la récurrence de l’attribution de cette subvention depuis plusieurs saisons, il 
donne avis favorable. 
 

4. Divers 
 

• Point Formation 
 
Malik Bouacida fait un point d’avancement de la formation en Alsace. 
Le constat est sans appel : nous formons moins en Alsace qu’il y a quelques années. Il est de 
notre responsabilité de reprendre le sujet en main et proposer à nouveau une offre complète 
à nos éducateurs, entraineurs, arbitres et dirigeants. 
Des discussions vont être menées avec la LGEF puis avec la Fédération. La volonté du District 
est d’obtenir la création et le pilotage d’un Institut Régional de Formation du Football (IR2F) à 
l’échelle de l’Alsace 
 

• Point d’avancement de la gestion des territoires 
 
Richard Godié fait un point complet sur l’avancement du projet Territoires. 
Il précise qu’il y a encore 2 territoires en construction :  

Alsace Centre où nous cherchons encore 2 animateurs-trices dans le secteur 
Ried/Piemont 

Alsace Ouest où nous cherchons encore 1 animateur/trice 
Tous les autres territoires sont en place, l’objectif est de consolider les Comités 
Remerciement à l’équipe Projet du DAF pour leur travail, tant sur les éléments de 
communication que sur le séminaire prévu le 8 février 2025 à Munster 



• Compétitions 
 
Roland Mehn fait un point sur les compétitions. Il souligne la problématique des défections 
d’équipe U18F à 8. Il propose de reverser les équipes restantes dans le championnat Séniors 
à 8. 
Le Comité Directeur valide la proposition mais demande que les équipes concernées soient 
interrogées en exposant clairement les conditions, et notamment celle de ne plus y faire jouer 
les U15F. 
 

• FAFA 
 
Huguette Ueberschlag précise que les contrôles sont en cours avec parfois la surprise de 
n’avoir personne sur place alors même que les RDV ont été fixés et validés. 
Le classement des terrains et des éclairages va être mis à jour. 
 

• Agenda 

 
14 janvier 2025 : Vœux du Comité Directeur aux commissions et au salariés à Entzheim 
16 janvier 2025 : Vœux du Comité Directeur aux commissions et au salariés à Illzach 
20 janvier 2025 : Comité Directeur de la LGEF en présentiel 
25 janvier 2025 : Comité Directeur DAF en visio 
26 avril 2025 : Remise des rentes APS 68 à Munster 

 
Fin de la réunion à 12h30 
 
Le Président délégué,          Le Secrétaire Général, 
Marc Hoog                  Jacky Humler 
 
         


